

くじらのつばやま

Oh! すてき 素敵☆



令和6年11月15日 中央小学校 学校だより No.12

ちゅうおうしょうがっこう 中央小学校コミュニティスクール協議会委員の方々および

ちいさ ぼうさいたんとう かたがた ぼうさいくんれん 地域の防災担当の方々と一っしょに防災訓練をしました



10/22に、3・4年生が防災学習をしました。「災害に関心を持ち、まずは自分の命を守ることを第一に、自助共助の大切さを知る」ことが目的です。この日はコミュニティスクール運営協議会の方々、地域防災組織の代表の方、地域マネージャーの方にも参加していただきました。市役所危機管理課の方から防災についての話を聞いて、バケツを使って水を運ぶ「バケツリレー体験」をしました。

そのあと、体育館に入り、「簡易トイレ」「プライベートルーム」「簡易ベッド」など、普段の生活ではなかなか見ることのない体験をしました。非常時の持ち出し袋などを活用し、災害時を想定して何を持ち出すかを考えたり、もしものときにはどこへ逃げるかを家族で話し合ったりすることの大切さがよくわかりました。また、公開型GISといって、その時々居る場所の災害リスクが確認できるサイトについても教えていただきました。確認してみましょう。<https://bousai2.city.yokkaichi.mie.jp/hazard-ap/hm-03/>



【5年生】11/7(木)~8(金)、5年生は自然教室に行ってきました。寒さを感じる日ではありましたが、晴天に恵まれ、日差しもあり、体を動かす活動が多かったことから、中には半袖で過ごす子もいるほどでした。学校HPに詳しく活動の様子を掲載しております。

【6年生】三沓音楽会に向けて、太鼓の練習を頑張りました。地域の方に来ていただき、ばちの持ち方や叩くときの姿勢から教わりました。「神楽」の叩き方を学び、たくさん褒めていただきました。

11/15(金)本日が三沓音楽会の本番でした。秋風音楽会で披露するときまで緊張感を持って取り組んでいきます。



11/16(土)秋風音楽会を実施します ぜひ、ご参観ください

11/16(土)2・3限目(9:40~11:00)秋風音楽会を実施します。保護者の皆さま、どうぞご参観ください。(すでにプログラムを配付しておりますが、裏面にも印刷いたします。)

~「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。~

